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Protokoll der Vollversammlung der Fachschaft Mathematik an der HHU am 
29.9.2022

TOP 0: Regularia

Protokoll:

Unterschrift Protokoll:______________________

Versammlungsleitung:

Unterschrift Versammlungsleitung:______________________

Anwesende

Anwesenheit der Räte:

Vorname Nachname anwesend?

Alina Zajak ja

Kendra Eckardt ja

Louisa Mund e

Gustav Schauer ja

Luca Leon Happel ja

Hannah Heidinger ja

Gedeon Prosch ja

Laura Keller ja

“ja” steht für anwesend, “e” für entschuldigt abwesend und “u” für unentschuldigt abwesend.

Anwesende Nicht-Räte mit Redebeitrag und alle weiteren anwesenden Personen, die hier aufgenommen werden wollen:

Sotiris, Informatik-Kooptiert

Weitere Regularia

Gustav eröffnet die Versammlung am 29.9.2022 um 15:13 Uhr im Fachschaftsraum (25.22.U1.25).

Wir wählen Gustav als Versammlungsleitung und Hannah als Person, die das Protokoll führt.

Wir stellen fest, dass die Versammlung wurde ordnungsgemäß einberufen wurde.

Fristgerecht angekündigt wurden folgende Tagesordnungspunkte (TOPe) und folgende Anträge:

TOP 0: Regularia
TOP 1: Kassenbericht

TOP 2: VerschiedenesWir genehmigen die vorgeschlagene Tagesordnung.

Wir genehmigen die noch nicht genehmigten Protokolle der Vollversammlungen am 9.12.2021, 10.1.2022, 12.5.2022 und 4.7.2022 einstimmig.
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TOP 1: Kassenbericht

Startuhrzeit: 15:15 Uhr

Laura und Luca stellen den angehängten Kassenbericht vor.

TOP n: Verschiedenes

Startuhrzeit: 15:21 Uhr

Wir sprechen über die Möglichkeit, einen Umkehr-Osmose-Filter anzuschaffen. Gedeon stellt die Idee vor. Unklar ist, wie unsere Möglichkeiten beim 
Einbau seitens der Uni aussehen. Gustav schlägt vor, bei der Uni zu fragen, ob a) die Uni Interesse an Campus-weiten Wasseraufbereitern hat und ob wir 
b) überhaupt solche Anlage installieren dürfen.

Gustav schließt die Sitzung um 15:47 Uhr.
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